



### TIPPS

Endlich Freizeit!  
Wir zeigen dir,  
wo Spaß und  
Abenteuer  
warten

Seite 19

# KLEINE KINDERZEITUNG



Seite 15

### STARS

Mitfühlend.  
Chelsea-Star  
John Terry be-  
wies, dass er ein  
großes Herz hat



Seiten 2-3

## Was uns Angst macht

Fremden Menschen begegnen wir mit Misstrauen. Das ist ganz natürlich.

Doch leiten sollte man sich von dieser Angst nicht lassen.



Seiten 4-5

UND WIE GEHT  
ES EUCH BEI  
UNS?

### TIERE

Waschechte  
Einwanderer:  
welche Tiere  
richtige Welten-  
bummler sind

Seiten 6-7



Seiten 14-15

AUF DIE  
PICKERLN,  
FERTIG, LOS!

# Auf nach Ägypten!

Weltberühmt:  
die Maske des  
jungen Pharaos  
Tutanchamun



In dieser Ausstellung gibt es viel zu entdecken und zu bestaunen



Morgen ist in der Tutanchamun-Ausstellung Familiensonntag – mit einem spannenden Programm für die ganze Familie.

Wolltest du schon immer Ägypten kennenlernen – das Land der Pyramiden und des Nils? Dann komm am morgigen Familiensonntag in die Tutanchamun-Ausstellung in der Messe Graz. Mehrmals am Tag starten dort die „Kleinen Entdeckertouren“ mit einem Ägyptologen. Bei diesen

Touren kannst du die wunderbaren Schätze des Pharaos entdecken und bewundern.

### Eine Reise gewinnen

Mit einer spannenden Kinder-Audiotour kannst du zudem auf eigene Faust die Ausstellung erkunden. Und mit etwas Glück gewinnst du morgen vielleicht sogar

eine wunderbare Reise nach Ägypten – für die ganze Familie.

### Programm für Kinder

An diesem Familiensonntag gibt es außerdem noch eine Ausstellungsrallye und eine Mumifizierungsstation, wo du dich in eine Mumie verwandeln kannst. In einem Workshop kannst

du lernen, wie du deinen Namen in Hieroglyphenschrift auf Papyrus schreibst.

**Alle Programmpunkte am Familiensonntag sind im Eintrittspreis enthalten, das Familienticket (zwei Erwachsene und zwei Kinder) kostet 44 Euro, 10 bis 18 Uhr, [www.tut-ausstellung.at](http://www.tut-ausstellung.at)**

## Wie kann ich einer Freundin helfen, die gemobbt wird?

Mona (11): „Seit Kurzem geht Amira aus Afghanistan in unsere Schule. Manche Schüler machen sich über sie lustig, weil sie ein Kopftuch trägt und nicht so gut Deutsch spricht. Dürfen die das? Ich finde es gemein!“



**Denise Schiffrer-Barac, Kinder- und Jugendanwältin Steiermark, antwortet:**

Es ist ganz egal, welche Religion, Hautfarbe, Geschlecht oder Herkunft ein Kind hat: Es darf deshalb nicht schlechter behandelt werden als andere Kinder. So steht es auch in der sogenannten Kinderrechts-

konvention der Vereinten Nationen. Wir müssen alle gemeinsam dafür sorgen, dass auch im täglichen Leben kein Kind aus einem dieser Gründe benachteiligt wird. Wenn manche Kinder Amira wegen ihrer Herkunft

oder Religion auslachen, ist das daher auf keinen Fall in Ordnung. Es ist gut und wichtig, wenn du dich auf Amiras Seite stellst. Holt euch vielleicht auch Hilfe von einem Lehrer, dem ihr vertraut.